
 

 

Lunedì 9 maggio 

 
Ascoltiamo il bellissimo Vangelo di oggi 
Dal Vangelo secondo Giovanni 
In quel tempo, Gesù disse: “Io sono il buon pastore. Il buon pastore dà la propria vita per le 
pecore. Il mercenario - che non è pastore e al quale le pecore non appartengono - vede venire il 
lupo, abbandona le pecore e fugge, e il lupo le rapisce e le disperde; perché è un mercenario e 
non gli importa delle pecore. 
Io sono il buon pastore, conosco le mie pecore e le mie pecore conoscono me”. 

 

 
 

Parole chiave 
Buon pastore 

 

Riflessione 
Quanto è brutto scoprire che abbiamo aperto il cuore a un mercenario… Chi è un mercenario? 
È colui che agisce solo in vista di un proprio tornaconto. 
Al contrario, ognuno di noi ha un profondo desiderio di relazioni autentiche, pure, dettate da un 
sentimento sincero. Gesù è l’esempio più splendido di questa capacità di donarsi: Lui davvero ci 
ama da Dio, perché è Dio! Lui è il pastore che dà la Sua vita per noi, che viene a cercarci anche 
quando ci siamo allontanati. 
Chiediamo un cuore aperto a riconoscere questo amore misericordioso, per viverlo anche nei 
confronti degli altri. 
Momento di silenzio. 
 



 

 

Padre Nostro… 
Maria, Madre della Chiesa, prega per noi. 
San Giuseppe, prega per noi. 
Beato Luigi Caburlotto, prega per noi. 

 


